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Niederschrift 
zur Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Appen (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 11.05.2021 

 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Sitzungsende: 22:10 Uhr 

 Ort, Raum: Bürgerhaus Appen (Grootdeel), Hauptstraße 79, 
25482 Appen 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Hans-Joachim 
Banaschak CDU 

   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Melissa Alan SPD    
Herr Nils Carstens WGA    
Frau Monika Hagen FDP    
Herr Torsten Lange CDU    
Herr Stefan Puttmann SPD    
Herr Alexander Sprick FDP    
Herr Stephan Winkelmann CDU    

Außerdem anwesend 
Frau Jutta Kaufmann FDP    
Herr Walter Lorenzen SPD    
Herr Hans-Peter Lütje CDU    
Herr Hans Martens SPD    
Frau Petra Müller SPD    
Herr Bürgermeister Jürgen 
Neumann CDU 

   

Herr Michael Seus WGA    

Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez    
 

Entschuldigt fehlen: 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Heidrun Osterhoff FDP    

Außerdem anwesend 
Frau Birgit Ferling   
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 29.04.2021 einberufen. Die 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Bauausschuss ist beschlussfähig. 
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Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 4 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit  
ohne Aussprache  ausgeschlossen. 
 
Die Tagesordnung wird beschlossen.  
Abstimmungsergebnis:  
 
 7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
 Tagesordnung: 
 1.  Glasfaserausbau in Appen; hier: Aktueller Sachstand durch den Verbandsvorsteher des 

Zweckverbandes Breitband 
  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Bericht des Bürgermeisters und Anfragen 

  

Protokoll: 

zu 1 Glasfaserausbau in Appen; hier: Aktueller Sachstand durch den Ver-
bandsvorsteher des Zweckverbandes Breitband 

  
Frau Hagen begrüßt alle Anwesenden, insbesondere Herrn Neumann, als 
Verbandsvorsteher des Zweckverband Breitband Geest und Marsch und 
übergibt Herrn Neumann das Wort für den aktuellen Sachstand des Glas-
faserausbaus in Appen. 
Herr Neumann präsentiert anhand einer PowerPoint Präsentation ausführ-
lich den Glasfaserausbau in der Gemeinde Appen. 
Im Anschluss verweist Herr Neumann auf die Homepage www.zbmg.de , 
auf der sehr viele Informationen über den Ausbau zu finden sind. Gerne 
steht auch das Büro in Heist für jegliche Fragen im Glasfaserausbau zur 
Verfügung.  
 

zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Herr Münster fragt, ob alle abgesackten Gullideckel im Rollbarg wieder 
hochgelegt werden. Zurzeit sind nur 2 von ca. 5-7 Gullideckeln hochgelgt 
worden. 
 
Herr Rieger von der Amtsverwaltung hat die Straße Rollbarg am Mittwoch-
vormittag (12.05.2021) geprüft, jedoch keine weiteren abgesackten Gulli-
deckel vorgefunden. Falls weitere abgesackte Gullideckel auffallen, wird 
um Mitteilung an Herrn Rieger unter Angabe des Standorts gebeten 
 
Es wird angefragt, ob der Kampfmittelräumdienst für eine Tiefbau-Freigabe 
tatsächlich ca. 27 Wochen benötigt! 
Herr Winkelmann erläutert die Vorgehensweise. Die lange Wartezeit be-
trifft alle Anfragen beim Kampfmittelräumdienst, auch die Kommunen. 
Frau Hagen empfiehlt, sich evtl. direkt an das Ministerium zu wenden. 
 

http://www.zbmg.de/
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Frau Kuntke weist auf illegale Müllentsorgungen im Unterglinder Weg hin. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die illegale Müllentsorgung hat im gesamten Amtsgebiet zugenommen. 
Die akutelle illegale Müllentsorgung im Unterglinder Weg ist auf Appener 
Gebiet gewesen und wurde vom Bauhof brseitigt.  
Die Gemeindegrenzen Appen/Moorrege im Unterglinder Weg liegen auf 
den jeweiligen Straßenseiten. Daher ist der jeweilige Bauhof für die Ent-
sorgung zuständig.  
 

  
zu 3 Bericht des Bürgermeisters und Anfragen 
  

Herr Banaschak berichtet von weiteren illegalen Müllentsorgungen. Zuletzt 
wurde am Appener See ein altes Motorrad gefunden. 
 
Am Spielplatz „Etz“ werden die Spielgeräte im Juni 2021 aufgebaut. 
 
Am 20.05.2021 wird die Abrechnungsfirma Brunata die Heizung bzw. 
Heizkörper im Bürgerhaus aufnehmen, damit die Heizkörper mit „Ablese-
röhrchen“ versehen werden können. 
 
Herr Carstens fragt an, welchen Zweck die Bauarbeiten in der Hauptstraße 
am Ortsausgang Richtung Moorrege und am Fußweg Höhe Kaserne ha-
ben. 
Anmerkung der Verwaltung: 
Hierbei handelt sich um die Baumaßnahme „Glasfaser“ – Ausübung der 
Bauarbeiten der Fa. Berasco. 
Bei den Bauarbeiten Höhe Distelkamp handelt es sich um die Frisch-
/Schmutzwasserleitungen. 
 
Herr Winkelmann bittet zur nächsten Sitzung um Mitteilung, wie viele Neu-
anmeldungen von Hunden innerhalb des letzten Jahres gewesen sind. 
Lt Frau Backer kann sie die Neuanmeldungen alleine nicht ermitteln. Zur-
zeit sind jedoch ca. 450 Hunde in der Gemeinde Appen angemeldet. 
 
Herr Carstens fragt an, ob der Kreis Pinneberg über den Antrag auf 30-
Zone Höhe Kindergarten bereits entschieden hat. 
Herr Banaschak teilt mit, dass der Kreis Pinneberg diesen Antrag abge-
lehnt hat. 
Die nach Ablehnung erbetene Stellungnahme hat die Gemeinde Appen 
über das Ordnungsamt des Amtes GuMS an den Kreis Pinneberg ge-
schickt. Derzeit wird die Entscheidung des Kreises abgewartet. 

  

Für die Richtigkeit: 

Datum: 01.06.2021 
 
 

  

gez. Monika Hagen,  
Vorsitzende 

 
Frau 

gez. Cornelia Bermudez, 
Protokollführerin 
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